

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Über den Dächern Wiens schwebender Genuss



Von 27. bis 30.9. präsentiert Jollydays, Österreichs größtes Erlebnisportal, erstmals „Dinner in the Sky“ im Wiener Prater. Auf 50 Metern Höhe wird vom Frühstück bis zum Late-Night Cocktail serviert, was das Herz begehrt – vom Snack bis zum 4-Gänge-Menü. Bis zu 22 Personen finden am fliegenden Tisch Platz. Vor dem Steigflug können sich Teilnehmer beim Aperitif noch ein bisschen Mut antrinken bevor es zum Boarding geht. Der Flug über die Dächer Wiens wird an einem Tisch, der von einem Kran gehalten wird, angetreten. Nachdem die Reiseflughöhe erreicht wurde beginnt der exklusive Bordservice. Spitzenköche und ihr Servicepersonal bereiten vor den Augen der Gäste außergewöhnliche Gerichte zu. Die großartige Aussicht reicht dabei über den Prater und die Innenstadt bis zum Donauturm und dem Kahlenberg. Je nach Paket dauert das Erlebnis 20 bis 60 Minuten.